

INTERVENCION DE GRUPO DE PAISES

ITEM 136: PROPUESTA DE PRESUPUESTO POR PROGRAMAS

PROPUESTA DE RESTRUCTURACION DEL ALTO COMISIONADO DE NACIONES UNIDAS PARA LOS DERECHOS HUMANOS

72º PERÍODO DE SESIONES DE LA ASAMBLEA GENERAL: QUINTA COMISIÓN ASUNTOS ADMINISTRATIVOS Y DE PRESUPUESTO

Nueva York, 16 de marzo de 2017
(COTEJAR CON TEXTO LEIDO)

Muchas gracias señor Presidente,

Tengo el honor de hablar a nombre de Argentina, Costa Rica, Guatemala, Panamá, Paraguay, Mexico, Uruguay y mi propio país, Chile.

Queremos dar las gracias a la Señora Bettina Tucci Bartsiotas, Secretaria General Adjunta y Contralora y al Sr. Carlos Ruiz Massieu, Presidente de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto por la presentación de sus respectivos informes.

Señor Presidente,

Para todos los países que hoy se han asociado a esta intervención, el respeto y promoción de los derechos humanos son un imperativo ético y una prioridad, transversales a la política exterior y a nuestros propios trabajos como delegaciones aquí, en Naciones Unidas.

Nuestra sensibilidad histórica al tema, nos hace especialmente conocedores de la importancia de reforzar la cooperación internacional y la integración regional, reconociendo el impacto que el traspaso de experiencias puede tener en la creación de sociedades más cohesionadas y resilientes, que garanticen el acceso y pleno goce de nuestros derechos fundamentales. Creemos que compartimos además este mismo compromiso con otras subregiones y delegaciones presentes.

De este modo, vemos en la propuesta para redesplegar los recursos dentro de la Oficina del Alto Comisionado, una vía para no tan solo optimizar el propio uso de los mismos, sino que además, acercar Naciones Unidas al terreno, en línea con las propuestas de reforma de la Organización que actualmente están siendo revisadas y que lidera el SG.

Creemos particularmente importante visibilizar realidades locales, para que nos ayuden a comprender con una mirada desde adentro, a las regionales e intrarregionales. Valoramos por ello en la propuesta de restructuración, la intención de reforzar la presencia regional misma, enfatizando el compromiso con la cooperación técnica y creación de capacidades acotadas al terreno, para asistir a todos los Estados Miembros, es decir, a nuestros propios países.

El pilar de Derechos Humanos se lleva alrededor del 3.5% del presupuesto regular, y lo que se nos propone hoy, es mejorar el uso de este porcentaje. Como Quinta Comisión tenemos un rol fundamental en la decisión para la utilización de los recursos de la Organización, de manera predecible, flexible y eficiente, de tal manera de que se cumplan a cabalidad los mandatos que nosotros mismos adoptamos.

Señor Presidente, para concluir, permítame indicar nuestra disposición para trabajar de “buena fe” a efecto de concluir satisfactoriamente este tema durante esta primera sesión reanudada.

Muchas gracias.

NON OFFICIAL TRANSLATION

Thank you, Mr. President,

I have the honor to speak on behalf of Argentina, Costa Rica, Guatemala, Panama, Paraguay, Mexico, Uruguay and my own country, Chile. We would like to thank Mrs. Bettina Tucci Bartsiotas, Deputy Secretary General and Comptroller and Mr. Carlos Ruiz Massieu, President of the Advisory

Committee on Administrative and Budgetary Questions for the presentation of their respective reports.

Mr. President,

For all the countries that today have been associated with this intervention, the respect and promotion of human rights are an ethical imperative and a priority, transversal to foreign policy and to our own work as delegations here in the United Nations.

Our historical sensitivity to the issue makes us especially aware of the importance of strengthening international cooperation and regional integration, recognizing the impact that the transfer of experiences can have on the creation of more cohesive and resilient societies, which guarantee access and full enjoyment of our fundamental rights. We believe as well, that we share this common goal with other sub regional groups and delegations present today.

In this way, we see in the proposal to redeploy the resources within the Office of the High Commissioner, a way to not only optimize their own use, but also to bring the United Nations closer to the ground, in line with the proposals of reform of the Organization that are currently being reviewed and led by the SG.

We believe it is particularly important to make local realities visible, so that they help us to understand with a look from within, the regional and intraregional ones. We therefore, value in the proposal for restructuring, the intention to strengthen the regional presence itself, emphasizing the commitment to technical cooperation and capacity building limited to the ground, to assist all Member States, that is, our own countries.

The Human Rights pillar takes around 3.5% of the regular budget, and what we are being proposed today is to improve the use of this percentage. As a Fifth Committee, we have a fundamental role in the decision to use the resources of the Organization, in a predictable, flexible and efficient manner, in such a way that the mandates that we ourselves adopt are fully complied with.

Mr. President, to conclude, allow me to indicate our willingness to work "in good faith" in order to satisfactorily conclude this topic during this first reassumed session.

Thank you very much.